
Verbale incontro 6 dicembre 2006 
Presenti: Armando Stefani, Chiara Ghetta, Francesca Zeni, Giovanna Endrizzi, Laura 
Adami, Maria Celva, Michele Cozzio, Monica Bonadiman, Ivo Maccani, Irma Bridi. 

Il giorno 6 dicembre alle ore 19.15 presso il Centro Civico Marnighe di Cognola si è svolta 
l’Assemblea dell’Associazione Tremembè. Presiede l’ Assemblea Armando Stefani. 
Ordine del giorno 

• Lettura e approvazione verbale precedente 
• QuestAltroMondo 2007 
• Progetto IntegrAzione 2007 
• Lettera  ai soci 2007 
• Saluti augurali di fine ano 
• varie 

Lettura e approvazione verbale precedente 

Si legge e approva il verbale precedente. 

QuestAltroMondo 2007 

L’edizione 2007 di QuestAltroMondo sarà dedicata ai Paesi dell’Est Europa: sono 
previste le seguenti comunità: Polonia e Romania, Bosnia e Albania, Russia, Ucraina, 
Moldavia. Monica Bonadiman ed Elena Chesta sono da tempo impegnate 
nell’organizzazione; la prima cura l’aspetto logistico, l’organizzazione degli spettacoli e dei 
volontari nonché il fund-raising, la seconda l’accompagnamento delle comunità, sia negli 
aspetti culturali che culinari.  Ci sono diverse novità: 

o l’organizzazione delle cene farà capo agli studenti (e professori) della scuola 
alberghiera di Rovereto a cui sarà offerto un corso di formazione culinaria durante 
l’inverno. In questo modo le comunità vengono alleggerite dall’impegno 
organizzativo “culinario” e possono occuparsi maggiormente della valorizzazione 
della loro cultura. 

o si pensa di organizzare un corso culinario rivolto alla cittadinanza per individuare 
persone disponibili a supportare gli studenti in cucina, anche dopo la distribuzione. 

o è prevista la prevendita dei biglietti per circa 900 pasti a sera (presso le Casse 
Rurali e Mandacarù),  

o è prevista la presenza di un tendone quattro volte maggiori e alcuni stand per 
mostrare i nuovi servizi per gli immigrati (sindacati, università, banche). 

o è in discussione la presenza di un importante partner quale il “Centro S. Chiara” 
o si sta lavorando ad una proposta rivolta a tutti i politici trentini; una specie  di 

“Collina Est 2” dove la società civile propone idee e critiche sul tema 
dell’immigrazione. 

Progetto IntegrAzione 



Michele Cozzio riferisce sull’andamento del progetto. Per quanto riguarda i rapporti 
istituzionali, sono stati coinvolti il Consorzio dei Comuni Trentini, il Forum per la Pace, la 
Federazione delle Cooperative Trentine e naturalmente il Cinformi con l’assessore 
Dalmaso. Sul fronte operativo, è stata effettuata la prima somministrazione del 
questionario ad un gruppo di mediatori culturali durante un corso presso il Centro 
Millevoci. Il feed-back è stato positivo, tuttavia si è capito che è fondamentale che i 
somministratori motivino le persone nella compilazione. Conclude dicendo che le valli di 
Non e Valsugana sono attive, le Giudicarie stanno crescendo. 

Lettera ai soci 2007 

Chiara Ghetta si offre di stendere una prima bozza della lettera da inviare a tutti i soci 
dell’Associazione a conclusione dell’anno di attività. Successivamente la invierà via mail a 
tutti per averne suggerimenti. 

Saluti augurali di fine ano 

Si decide infine di trovarsi martedì 19 dicembre alle 19.30 per l’ultimo incontro dell’anno 
con scambio di auguri. 

Varie 

o Il presidente conclude leggendo le ultime mail di Gabriella Campregher dal Brasile. 
o Il presidente comunica che Mirko Montibeller, assente giustificato, ha consegnato la 

rendicontazione della cicloturistica nei Balcani e che l’Associazione provvederà 
quanto prima ad accreditare il suo conto affinché possa restituire i prestiti che alcuni 
soci gli avevano anticipato per pagare le spese organizzative. 

 
La seduta è tolta alle ore 21.15. 

 


